



明治5年創立 地域と共に かしこく やさしく たくましく 2025.9.12 No.3

美川小コミュニティ・スクール ひまわり通信

◇令和7年度 第2回学校運営協議会開催

8月26日(火)午前10時 美川小ランチルーム

出席者:安立真佐美 中野和人 勘村圭一 佐賀一夫 平加進也 南恵美 北嶋将光 二口伸也 8名/10名



協議事項

- ①1学期の教育活動の様子 ・学びの様子 ・いじめ・不登校 ・学力調査
- ②学校評価について
- ③当面の行事・事業等での保護者・地域との連携・協力のお願い
- ④その他



話し合わされたこと

美川小学校第2回学校運営協議会が、8月26日(火)午前10時から美川小ランチルームで行われました。中野校長先生から、1学期の教育活動の様子について、スライドを使って分かりやすい説明がありました。2学期に向けて更に家庭と学校の繋がりを大切にし、児童、保護者に寄り添う安心安全な学校を目指し、学校教育目標に迫りたいというお話がありました。

勘村教頭先生からは、前期学校評価結果、前期学校生活アンケートについての考察がありました。

白山市の共通評価項目の「学校は楽しい」で、児童の肯定評価は89%、「学校に楽しくいっている」の保護者肯定評価は97%であり、高い肯定的な評価を毎年維持しているとのことでした。更に安心安全の学校づくりをチーム美川で取組んでいきたいと力を込めたお話がありました。委員一同、心強く思いました。

中部地区小学校道徳研究発表会が美川小学校で10月31日(金)に開催されることもあってか、保護者、地域と連携した道徳教育の成果が見られるとの話もありました。

また、スマートホンの使い方やネットトラブルについて委員から質問が出されました。ネットトラブルについては学校も心配をしているところであります、情報モラルの徹底について家庭と連携して取り組みたいという考えが示されました。

「かしこく やさしく たくましい 美川っ子」を育てるための改善策をもとに2学期も教育活動を進めて行きます。

かしこく

分かりやすい授業を目指して

やさしく

学校が楽しい児童100%を目指して

たくましく

心身ともに健全な児童の育成を目指して

地域全体でこどもを育み
学校・地域・家庭の課題解決

そのため

学校と地域が目標・課題を
共有し協働する仕組みが
コミュニティ・スクール